



ISSN 1989-8630 ** Edición 969::

ALMERÍA

**GANA UN BMW Z4
Y CIENTOS DE KM
GRATIS**

Infórmate



SPORT MAXX^{RT}
TECNOLOGÍA DE COMPETICIÓN A TU ALCANCE.

DUNLOP
DRIVE WITH CONFIDENCE



**Borja Thyssen
vuelve a los
brazos de su
novia...**

redvertisement performance

nuez Compañía de seguros Nuez | Tu nueva compañía aseguradora | Nuez
Una idea Bankinter www.nuez.es

yoigo Pórtate bien y llévate uno de estos teléfonos
www.yoigo.com

10€ de descuento Kiabi.es - Zapatos y ropa online - Mujer, hombre, bebe, niña, niño
www.kiabi.es

Estudiantes de Medicina de la Universidad de Granada realizan prácticas en el Hospital La Inmaculada de Huércal-Overa

La estancia de estos alumnos en el centro ayuda a mejorar la calidad de su formación y les permite conocer el funcionamiento ordinario de ur

Recomendar

0

Tweet

0

Una veintena de estudiantes de Medicina de la Universidad de Granada realizarán este verano sus prácticas en el Hospital La Inmaculada de Huércal-Overa (Almería). Esta formación es colaboración suscrita entre el Área de Gestión Sanitaria Norte de Almería y la Universidad de Granada.

Los alumnos realizarán sus prácticas en dos grupos, cada uno de los cuales realizará un turno de un mes de duración, entre julio y septiembre. En el primer turno van a participar siete a alumno de quinto curso y otro de sexto.

El objetivo estas prácticas es mejorar la calidad de la formación que reciben los estudiantes, facilitándoles el conocimiento de la actividad y funcionamiento diario de un hospital. Durante

en el centro los propios profesionales de los diferentes servicios se implican en su formación y tutoría.

Los integrantes de cada de los dos grupos que van a realizar sus prácticas en el Hospital La Inmaculada rotarán a lo largo del verano por las diferentes unidades del centro, iniciando su estancia en Urgencias y Críticos y Urgencias, para posteriormente pasar a los servicios de Medicina Interna, Ginecología o Pediatría, entre otros.

El jefe de sección de Urgencias del Hospital La Inmaculada y responsable del programa de formación MIR (Médico Interno Residente) en el centro, Mateo Silvente, explica que la realización de estas prácticas permite a los alumnos tener un mayor y mejor conocimiento a cerca de su profesión y de su desempeño diario. Además, estas prácticas integradas permiten a los alumnos tener un mayor conocimiento de los profesionales del hospital en la docencia y la formación de los alumnos de la licenciatura de Medicina.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  **Sí (0)**  **No (0)**

Comparte esta noticia



Comenta esta noticia

Daily flights from Barcelona via Dubai to 15 destinations across India, Pakistan and Bangladesh.

Book now ▶

Dhaka

Hello Tomorrow



Farmacia



Tráfico



Callejero



Ayuntamiento

Aviso Legal **Contacto**

Cibeles.net 